

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

1. September 2001: Wepfer wird neuer Leiter 'Schulfernsehen'

Konrad Wepfer wird Leiter des «Schulfernsehens». Er wird der Nachfolger von Felix Brugger, der in Pension geht.

Das «Schulfernsehen» bringt täglich eine Stunde Bildungsprogramme für Kinder und Jugendliche, für Schulen und für Lernwillige. Das Angebot reicht von politischen, geographischen, geschichtlichen und ökologischen Themen über Sexualerziehung und Lebenskunde bis zu Fragen der Globalisierung oder der Computer- und Internet-Anwendungen.

Konrad Wepfer studierte in Zürich Sozial-Psychologie, Publizistik und Anglistik, später in Boston Afro-American Studies und Broadcast Journalism. In den folgenden Jahren sammelte er Erfahrungen als Redaktor und Auslandkorrespondent für Schweizer Radio DRS, als freier Mitarbeiter für Schweizer Fernsehen DRS und Redaktor beim Winterthurer «Landboten» im Ressort Wirtschaft. 1990 kam er als Inlandkorrespondent Zürich / Schaffhausen wieder zu SF DRS und arbeitete als solcher für die tagesaktuellen Sendungen «Schweiz aktuell», «Tagesschau» und «10vor10». Seit 1995 ist er Redaktor beim Gesundheitsmagazin «Puls», seit 1998 auch stellvertretender Redaktionsleiter und Produzent. Zudem war Konrad Wepfer verschiedentlich als Ausbilder tätig, so bei SR DRS und am Medienausbildungs-Zentrum MAZ in Luzern. Er leistete Jugendarbeit mit dem «VideoTeam» Hettlingen und produzierte mit dieser Gruppe mehrere Video-Filme. Nun steckt er hohe Ziele ab: «Unser Ziel ist eine interaktive, multimediale Plattform, wo Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen und Eltern alles finden, was mit Wissen, Lernen und Bildung zu tun hat.»